
Pide Tijuana apoyo a la Federación para atender a migrantes; “no tenemos nada en su contra”: alcalde
Lunes, 19 de Noviembre de 2018 12:25

El presidente municipal de Tijuana, Juan Manuel Gastélum, recalcó que lo que pide Tijuana es
el respaldo de la federación "que vengan a atender la problemática". Además explicó que los
refugios están siendo atendidos por los funcionarios y civiles pero hasta el momento "no vemos
a nadie de la federación venga y nos diga 'a ver aquí estoy con esto'".
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https://aristeguinoticias.com/1911/mexico/presidente-municipal-de-tijuana-pide-apoyo-a-la-federacion-para-atender-a-migrantes-no-tenemos-nada-en-su-contra-asegura/

